2022年12月22日 周南たちばな学園 三川小 むらまつ

今年も残すところわずかとなりました。2022年はどんな年 だったでしょうか。ぜひ、振り返ってみてくださいね。

かくきょうしつ けいじぶつ ちゅうもく 各教室の掲示物にも注目を

授業を見学していると掲示物にも自が行きます。初めて働いた学校でお世話になった先生が『教室が暗くて汚かったら、落ち着いて勉強できない。楽しく学習できる場所にするためにも掲示物で教室をもりあげたい。』と言っていました。ぜひ、かくきょうしつの掲示物や図工作品にも自を向けてみてくださいね。





サンタさんがやってきました

私も三川小学校を盛り上げるため に掲示物を作ってみました。作る上で 意識したことは「エコ」です。サンタさんはトイレットペーパーの総と画剤紙



や 包装紙の 切れはしで作ってみました。お店に行けばクリスマスグッズはなんでも手に入りますが、お金をかけずに身近なものでも作れます。工作する時間も楽しめるので一石二島です。





大好きな箱根駅伝が近づいてきました。お正月はいつもテレビにく

ず付けです。みなさんもよい冬休みをお過ごしください。



, the translation of the state of the stat

おんせいたんにん みさかゆうたせんせい しょうかい 6年生担任の三坂悠太先生の紹介です。

みさかせんせい こんねんど たいいくしゅにん 三坂先生は今年度も体育主任としてみなさ

んが意欲的に取り組めるように運動会や竹ーチャレンジなどを せんせい 先生たちの中心となって進めました。持久走大会では朝のかけ をしていまするというというではあるという。 をいまするというというでは朝のかけをでは、警察署へ道路の使用許可申請を したりと安全に実施するための準備を早くから進めました。



© 先生のお仕事紹介No16

しえんいん のぐちまりせんせい しょうかい 支援員の野口麻里先生の紹介です。

東 g thdti ねんせい ちゅうしん じゅぎょうちゅう ひるやす 麻里先生は1年生を中心に授業中や昼休み



にみなさんの近くにいてサポートをしています。何か困っていることがないか、みなさんの様子に気を配り、必要に応じて手を差し伸べたり、声掛けをしたりしています。下校後は感染症対策として、校舎内の消毒や清掃なども行っています。

~保護者の皆様へ~

寒い中、参観会や希望面談にお越しいただきありがとうございます。ぜひ、来校される時には校舎を歩きながら校舎内の様子にも目を向けていただけると大変助かります。



毎日、職員が交替で戸締りをしながら、校舎内外の安全点検をしていますが、普段学校にいる職員だと気付かないこともあるかと思います。些細なことでも構いませんので、保護者の方が気付いた点をぜひ気軽に教えていただけると幸いです。